

# NEWSPAPER

## Cegah Judi Online dan Pinjaman Online di Kalangan Prajurit, Kasrem 084/BJ Melakukan Sidak

Achmad Sarjono - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 18:01



SURABAYA - Guna mencegah judi online dan pinjaman online di kalangan Prajurit dan PNS, Kepala Staf Korem (Kasrem) 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Erwin, S.I.P., M. Han. melakukan Inspeksi Mendadak (Sidak) kepada Prajurit dan PNS Korem 084/BJ yang dilaksanakan di Lapangan Apel Makorem Jl. A.

Yani No. 1 Surabaya pada hari Rabu (26/6/2024).



Sasaran yang diperiksa pada Sidak yang dilaksanakan secara tiba-tiba sesaat setelah apel pagi ini adalah seluruh alat komunikasi telephon genggam (Handphone) yang dimiliki oleh anggota Prajurit maupun PNS. Pemeriksaan melibatkan seluruh Personel Tim Intel Korem 084/Bhaskara Jaya yang dipimpin langsung oleh Dantim Intel Mayor Inf Budiarjo.

Kasrem 084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Erwin dalam arahannya mengatakan, "Sidak yang kita lakukan pada hari ini adalah kegiatan yang positif dan sudah sesuai dengan instruksi dari pimpinan. Kegiatan seperti ini tidak berhenti di sini saja tetapi diharapkan masing-masing anggota juga memeriksa Handphone isteri dan anak-anaknya masing-masing", jelas Kasrem.

"Pemeriksaan seperti ini juga akan dilakukan secara berkala dan berkelanjutan mengingat dampak negatif yang begitu luar biasa akibat Judi Online dan Pinjaman Online ini", imbuhnya.

Sementara itu Mayor Inf Budiarjo disela-sela memimpin pemeriksaan mengatakan, "Korban yang ditimbulkan oleh Judi Online sudah banyak bergelimpangan. Saya berharap ini tidak terjadi di lingkungan Prajurit dan PNS Korem 084/Bhaskara Jaya", katanya.

"Tidak ada orang yang melakukan Judi khususnya Judi Online ini menjadi kaya, tetapi yang akan terjadi adalah kariernya akan hancur dan keluarganya akan berantakan", pungkasnya.

Hadir pada kegiatan tersebut Kasiren Korem 084/BJ, para Kasi Kasrem 084/BJ dan para Kabalak Makorem serta para Pa Staf Korem 084/BJ. ( Penrem084)